
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
Aurora - Vanchiglia - Sassi
- Madonna del Pilone 

MOZCI7 15 / 2022 19/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia - Sassi -
Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GENOVESE Ilaria MOISO Daniele

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio PIRAS Giuseppe

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

D'APICE Ferdinando LUVISON Romano

DE COLL' Francesca MARTINO Francesco

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CRISPO Michele - RAZZETTI Sara

Con la partecipazione del Segretario TEMPO Cristina
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
C.  7  -  PROBLEMI  ALLA  RETE  DI  DISTRIBUZIONE  ELETTRICA  IN
COLLINA. MOZIONE.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PREMESSO CHE
Nei quartieri di Madonna del Pilone e Sassi, ormai da diversi mesi, sono sempre più frequenti cali 
di tensione elettrica e black-out;
Le interruzioni di fornitura elettrica hanno raggiunto l’apice la sera del 21 settembre 2022, quando 
si è registrato un blackout durato più di un’ora e mezza in tutta la zona compresa tra corso Chieri e 
via Guido Cavalcanti, causando non pochi problemi ai residenti;
Gli sbalzi di tensione possono comportare danneggiamenti anche rilevanti agli impianti elettrici e 
agli elettrodomestici collegati alla rete, per non parlare del disagio nello svolgimento di qualsiasi 
attività;
Gli episodi di black-out nel corso degli ultimi sei mesi sono stati diversi, solo per citarne alcuni: 25
maggio, 17 giugno, 28 e 29 agosto. Tutte interruzioni di diverse ore;

CONSIDERATO CHE
Il  21  luglio  2022,  il  Sindaco  Lo  Russo  ha  effettuato  un  incontro  con  IREN per  parlare  degli
interventi  previsti  a supporto della rete  di  media tensione in città,  successivamente al  quale  ha
dichiarato che la situazione, definita “intollerabile”, sarebbe stata sanata nel giro di pochi mesi.
Nel periodo estivo la causa di tali black-out era stata imputata al forte caldo e ai condizionatori
accesi, ma ormai da mesi “l’emergenza caldo” è rientrata, eppure non si vedono miglioramenti alla
situazione sulla nostra circoscrizione;

APPURATO CHE
La  situazione  segnalata  è  oggettivamente  problematica  per  i  cittadini  residenti  nel  quartiere  e
considerando la durata e la costanza delle sue manifestazioni, il problema è da considerarsi ormai
cronico.

IMPEGNA IL PRESIDENTE DELLA CIRCOSCRIZIONE E IL COORDINATORE
COMPETENTE A:

• Indagare le cause di tale problematica e fornirne un report al Consiglio.
• Richiedere lo stato di avanzamento lavori alla rete di media tensione.
• Convocare una commissione con il gestore della rete elettrica con focus su tutta la Circoscrizione

7.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.
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Il Presidente dichiara APPROVATA tale proposta di MOZIONE con il seguente risultato:

Al momento della votazione risultano assenti i Consiglieri: CABBIA, CARIA  RODIA.

Presenti e votanti: 20

Voti favorevoli: 20
ALESSI, AUSILIO, BRASCHI, CAMMARATA, D’APICE, DE COLL', DERI, GENOVESE, 
GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LAURIA, LUVISON, MARTINO, MOISO, 
NINNI, PIRAS,  SABATINO, ZINDATO

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Cristina Tempo
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